



今年度も、よろしくお願いたします！

このたびの東日本大震災により被災された皆様や被災者に関係する皆様に、心からお見舞い申し上げます。皆様の安全と一刻も早い復旧をお祈り申し上げます。

例年と少し違ったスタートとなりましたが、子どもたちが強い意志と豊かな創造力をもち、たくましくそしてよりよく生きていける力を身につけられるよう、頑張っていきましょう。

下野市教育研究所も、より質の高い教育を目指し、今まで以上に学校と教育研究所との連携を図っていきたくと考えています。どうぞよろしくお願いたします。



下野市教育研究所長
古口 紀夫

各学校においては、新しい方々を迎えて、気持ちを新たに今年度のスタートをきったところと思います。

さて、これからの「下野市の教育」をどのように方向づけしていったらいいでしょうか。皆様から今後いろいろご意見をいただきたいと思っています。

昨年度から当面の目標として「質の高い下野市教育」を創ろうを進めてきました。質の高さとは何か、簡単に言えば、内容の充実度とアピール度にかかってくるのではないかと思います。自己満足に終わらない、児童生徒はもちろん、保護者や市民の皆様理解納得してもらえ、そして大きな満足を提供できる、そういう仕事を行うことではないでしょうか。

今年度は、「S&U コラボ事業」等を利用して校内研修を充実させ、それらを活用した他流試合（他校からの研修会参加により切磋琢磨）を積極的に行い、教職員の資質向上につとめる。そして、「授業の下野市」「研究の下野市」を全面に掲げ、強力に推進していきたいと思ます。

皆様のますますのご健闘を期待いたします。

おしらせ 「下野市学校教育計画」の評価について

下野市学校教育計画を7日（木）に配布しましたが、本計画を推進する上で、「計画→実践→評価→改善」というサイクルをさらに強く意識していただくために、重点となる2項目の「高い教育理念に基づいた創意ある教育活動の展開」と「『学ぶ力』を育む学習活動」について、評価を実施いたします。

Web上での実施となりますので、実施時期になりましたらご連絡いたします。ご協力、よろしくお願いたします。

【4月の予定】

※ 時間のみ記載の研修会の場所は、石橋庁舎です。

※ 市教育研究所主催行事 市関係行事 学校関係行事 その他

日	月	火	水	木	金	土
					1 着任式 市支援員研修	2
3	4	5	6	7 市教職員全体研修会 14:15～市スポーツ交流館	8 市内小中学校始業式 市内中学校入学式	9
10	11	12 市内小学校入学式	13 市小中校長定例会議① 9:00～	14 県南地区初任研実 施校連絡協議会 下庁舎	15	16
17	18	19 市学力検査(小4・5、中1・2) 下地区小中教頭会 総会・研修会	20	21 下地区小中校長研修会①	22	23
24	25	26 保健体育主事研修会 総教センター	27	28 下地区養護教諭部会 全体研修会	29 昭和の日 下都賀地区中学校 春季大会	30

スキルアップ：ワンポイント講座

情報セキュリティ ～情報漏洩～

いよいよ新学期が始まりました。児童・生徒や保護者の名簿など、個人情報の取り扱いが多い時期でもあります。情報漏洩の防止について改めて考える機会にしてみたいはいかがでしょうか。

(1) USBメモリ

昨年、国分寺中学校では、「Winbird 校務セキュリティ」が導入されました。USBメモリに保存されるデータは暗号化され、そのUSBを使用できる自宅パソコンを登録制としております。

パソコンやUSBメモリの紛失、Winnyからの情報漏洩事件が続いており、各学校において校外へのデータの持ち出しの指針について考えなおす必要があると思われます。

(2) 情報の削除

ファイルを削除するとき、どのようにしていますか？ゴミ箱に入れてからゴミ箱を空にしたことで削除されたと思っていませんか？じつは、この状態ではデータそのものは消去されていません。データを復活させるソフトウェアを使うと、データを元通りに戻すことができます。

以下の方法を行って、完全にデータを削除することが必要です。

① 物理的破壊

焼却、溶融・融解。油圧で穴を開け物理的に破壊。シュレッダーや鋏、ペンチ、金槌、ドリル等による破壊・破碎。記録面に傷をつける。など、記憶媒体を物理的に破壊してしまう方法

② データ消去ソフトの使用

ハードディスクに固定値または乱数を数回上書きすることによりデータを消去する専用ソフトを使用する方法

USBメモリやCD、フロッピーディスクを廃棄するときには、データを完全に削除してからにしましょう。

